

Collectif « Refusons l'inacceptable »
refusons.inacceptable@gmail.com

NOVOTEL PONT DE SEVRES
13 Grande Rue
92310 Sèvres

À l'attention de Monsieur le Directeur

Sèvres, le 20 décembre 2010

Monsieur le Directeur,

Nous vous adressons ce courrier car le 4 décembre 2010 s'est produit dans votre établissement un événement qui porte atteinte aux valeurs républicaines. Il s'agit du colloque intitulé « Localisme et identité », qui s'intègre au « Projet Apache ».

Sous l'apparence d'un colloque anodin sur l'Europe, il s'agit pour ses initiateurs de travailler à la structuration d'un front européen de l'islamophobie et de la xénophobie radicale.

Le « Projet Apache » est une nébuleuse d'extrême-droite « identitaire » et raciste, proche des mouvements néo-nazis les plus durs. Il suffit pour s'en convaincre d'aller sur le site éponyme (www.projet-apache.com), dont certains slogans et affiches font froid dans le dos. Le colloque sévrien du 4 décembre a été annoncé sur le site du « Bloc Identitaire », organisation d'extrême-droite qui veut fédérer les jeunes Français et Européens « fiers de leurs racines et de leur héritage » (www.bloc-identitaire.com). Il est opposé au métissage ethnique de masse et à ce qu'il appelle « l'impérialisme islamique ». Ses membres affirment défendre les personnes de « souche européenne » et les « petits blancs de banlieue ».

Parmi les intervenants de ce colloque, figuraient notamment Richard Roudier, Philippe Milliau et Arnaud Gouillon, qui sont tous membres dirigeants du « Bloc Identitaire », deux ayant été poursuivis voire condamnés pour violences racistes (R. Goudier et A. Gouillon). Cette réunion s'inscrivait donc clairement dans une logique d'exclusion, de xénophobie, de haine raciale que rien ne saurait justifier. Si ce colloque s'est tenu « dans un cadre privé », cela ne l'empêche pas d'avoir sali la réputation de la ville de Sèvres, qui ne doit pas être perçue comme lieu hospitalier pour des courants identitaires et néonazis.

En accueillant dans vos locaux les organisateurs, vous avez prêté la main à ce projet.

Nous rappelons que la devise de la République française intègre la fraternité. Les thèses du colloque du 4 décembre visent tout au contraire la division, la ségrégation, l'exclusion des gens « différents ». En cela, elles violent le « pacte républicain » et débordent les limites fixées par la loi à la liberté d'expression.

Par ailleurs, les thèses des organisateurs du colloque sont en contradiction flagrante avec certains thèmes présentés dans le rapport annuel 2009 du Groupe Accor comme essentielles pour le groupe, et notamment l'« éthique » dans la gestion, ainsi que la « diversité » des collaborateurs du groupe (au sens de diversité des origines nationales et « ethniques »). De même, ces thèses violent ouvertement les engagements internationaux du groupe Accor (donc Novotel) dans les campagnes sur la protection des Droits de l'Homme.

Veillez agréer, Monsieur le Directeur, l'expression de notre considération distinguée.

Pour le **Collectif « Refusons l'inacceptable »** (Amnesty International, ASTI, Comité de soutien aux sans papiers du 92, Couleurs du monde, FNDIRP (Fédération Nationale des Déportés, Internés, Résistants et Patriotes), LDH de Meudon-Sèvres, Mouvement de la paix, Secours populaire, Sèvres Débats ; les sections locales de : Europe-écologie Les Verts, NPA, PC, PS.)

Copies à : Monsieur le Directeur Général de la chaîne Novotel, Monsieur le Directeur Général du Groupe Accor, Monsieur le Maire de Sèvres.